

# Sport et politiques : ce qu'en dit le député

Les médailles de l'athlétisme redorent le blason national sans faire oublier les « exploits » de la Coupe du monde de football et au Mondial de foot, ses lendemains plus politiques. Les politiques en ont-ils trop fait ?

## Entretien

**Guénhaël Huet,**  
député maire UMP d'Avranches

### Politique et sport, selon vous ?

Nous avons tous été déçus par les résultats de l'équipe de France. Nous avons tous été consternés par l'attitude des joueurs, leur refus de participer à un entraînement et, de façon générale, par leur comportement fait d'arrogance et de mépris. Ceci étant, une question se pose effectivement : jusqu'où doit aller l'intervention ou le contrôle du pouvoir politique sur le sport ?

### Les auditions à l'Assemblée, les interventions de Nicolas Sarkozy étaient-elles justifiées ?

L'audition du président de la fédération de football et du sélectionneur de l'équipe de France à l'Assemblée nationale, les prises de positions de tel ou tel élu, certains n'assistant d'ailleurs jamais à un match, apparaissent à la fois excessives et démagogiques.

De la même manière, l'initiative du président de la République d'organiser des États permanents du foot m'apparaît déplacée et en dehors de son champ de compétences. L'objectif de ces interventions, chacun

l'aura compris, n'est pas de régler les problèmes du football français mais de se mettre en valeur sur un sujet sensible auprès de l'opinion publique.

### Que pensez-vous des initiatives de la ministre des Sports ?

Remettons les choses à leur juste place. Les fédérations sportives sont, en vertu de la loi, chargées d'une mission de service public. Elles sont, à cet égard, placées sous la tutelle de l'État et, plus précisément, du ministère des Sports. Il est donc parfaitement normal que la ministre Roselyne Bachelot demande des comptes et exerce un contrôle sur la fédération française de football comme sur les autres fédérations sportives.

Il est tout aussi normal que le Parlement, dans sa mission de contrôle du gouvernement, entende à son tour la ministre et soit informé sur la manière dont ces fédérations exercent leur mission de service public. Mais il faut en rester là.

### Les politiques n'ont-ils pas autre chose à faire ?

Faudra-t-il s'exprimer dans la presse, faudra-t-il convoquer au Parlement les présidents des fédérations sportives et les sélectionneurs nationaux à chaque fois que nos sportifs



*Les lendemains politiques du Mondial de football ? « Opportunisme et démagogie » pour Guénhaël Huet.*

n'obtiendront pas les résultats attendus lors de compétitions internationales ?

Les élus ont suffisamment à faire et les dossiers importants, qui concernent la vie quotidienne des Français, au niveau national comme au niveau local, ne manquent pas. Il faut

toujours savoir distinguer l'essentiel de l'accessoire. Toute autre attitude, dictée par l'opportunisme et la démagogie, ne sert ni la cause que l'on prétend défendre ni, d'une manière générale, la chose publique.

recueilli par  
**Éric BLÉAS.**